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АННОТАЦИЯ 

 

Особенности социальных качеств личности у лиц с особенностями 

психофизиологического развития, проживающих в психоневрологических 

интернатах / Екатерина Вячеславовна Дудченко; Факультет философии и 

социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. 

Л.П. Васильева. 

Объект исследования – социальные качества личности больных 

шизофренией 

Предмет исследования – самоотношение, индивидуально-

психологические качества личности и социальный интеллект больных 

шизофренией 

Цель исследования – выявить особенности социальных качеств 

личности у лиц с особенностями психофизиологического развития, имеющих 

расстройства шизофренического спектра, проживающих в 

психоневрологических интернатах 

Основные результаты. Выявлены особенности самоотношения, 

индивидуально-психологических качеств личности, социального интеллекта 

лиц с шизофренией. Установлены взаимосвязи самоотношения и 

индивидуально-психологических особенностей личности, социального 

интеллекта больных шизофренией, проживающих в психоневрологическом 

интернате. На основании данных, полученных в ходе исследования, 

сформированы рекомендации по развитию социальных качеств личности у 

больных шизофренией, проживающих в психоневрологическом интернате. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список 

использованных источников из 75 наименований. Общий объем дипломной 

работы – 65 страниц. 

Ключевые слова: ЛИЦА С ОСОБЕННОСТЯМИ 

ПСИХОФИЗИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ, ШИЗОФРЕНИЯ, СОЦИАЛЬНЫЕ 

КАЧЕСТВА ЛИЧНОСТИ, САМООТНОШЕНИЕ, СОЦИАЛЬНЫЙ 

ИНТЕЛЛЕКТ. 

 

Peculiarities of social qualities of persons with special physiological 

development, living in psychoneurological boarding schools / Ekaterina Dudchenko; 

Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and 

Rehabilitation; scientific adviser L.P. Vasilieva. 

Object social personality traits of patients with schizophrenia 

Subject of research: self-relation, individual psychological qualities of a 

person and social intelligence of patients with schizophrenia 

Purpose of research: The features of self-relationship, individual 

psychological qualities of a person, social intelligence of people with schizophrenia 

are revealed. The interconnections of self-relationship and individual psychological 

characteristics of a person, social intelligence of schizophrenic patients living in a 
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neuropsychiatric boarding school are established. Based on the data obtained during 

the study, recommendations are made on the development of social personality traits 

in patients with schizophrenia living in a neuropsychiatric boarding school. 

Keywords: PERSONS WITH PECULIARITIES OF PSYCHOPHYSICAL 

DEVELOPMENT, SCHIZOPHRENIA, SOCIAL QUALITIES OF PERSONALITY, 

SELF-ATTITUDE, SOCIAL INTELLIGENCE. 
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